
Protokolleintrag vom 27.02.2008

2008/97
Schriftliche Anfrage von Jris Bischof (SP) vom 27.2.2008:
Voranschlag (Budget) 2008, Versand an städtische Kantonsratsmitglieder
 
Von Jris Bischof (SP) ist am 27.2.2008 folgende Schriftliche Anfrage eingereicht worden:
 
Mitte Februar wurde das vom Gemeinderat der Stadt Zürich am 14. Dezember beschlossene Budget 2008 von der Stadtkanziei Zürich / Kanzleidienst per Post
versandt. In diesem Zusammenhang bitte ich um die Beantwortung folgender Fragen:
 

1. Welche Kantonsrätinnen erhalten warum von der Stadtkanziei Zürich das Budget 2008 der Stadt Zürich?
2. Wie viel kostet Druck und Versand des Budgets der Stadt Zürich pro Kantonsrätin, pro Kantonsrat?
3. Wie lange muss eine Kantonsrätin, ein Kantonsrat ausser Amt sein, bis sie/er diesen Versand nicht mehr erhält?

 
Mitteilung an den Stadtrat.


